

La Generalitat se compromete a poner más recursos en Iesso

El delegado del Govern en Lleida, Ramon Farré, apostó ayer por difundir los activos del poblado romano en Guissona **PÁG. 13 ▶**

COMARQUES

10 **la Mañana** SÁBADO 31 DE AGOSTO DE 2013

comarques@lamanyana.cat

MANIFIESTO

La Ribagorça pide comedor y transporte escolar gratis para este año

EL PONT • Los padres, madres y alumnos afectados en l'Alta Ribagorça por las medidas tomadas por el Departament d'Ensenyament en relación al transporte y comedor escolar no obligatorio presentaron ayer un manifiesto ante el Consell Comarcal de l'Alta Ribagorça en el que reclaman la gratuidad de ambos servicios que el Consell Comarcal no puede asumir de momento a quince días del inicio escolar.

En el manifiesto, el colectivo denuncia que con motivo de los recortes presupuestarios y en referencia a los núcleos urbanos afectados que no son municipios, "las familias afectadas se hallan con la situación sobrevenida de ser consideradas ahora sujeto de transporte y comedor no obligatorio con el consecuente perjuicio y coste". Dada la especificidad de las comarcas de montaña, donde la mayoría de núcleos urbanos no son municipios específicos, los afectados consideran injusto tener que pagar un precio adicional por el transporte y comedor y más en época de crisis para muchas familias. Por ello, reclaman que los dos servicios sean gratuitos para todas las familias que se vean en la necesidad de utilizarlos de un núcleo a otro, sean o no municipios diferenciados. Por su parte, el Ayuntamiento de la Vall de Boí se suma a las reivindicaciones de los afectados y ha presentado también un escrito al Consell Comarcal.

Cabe destacar que esta situación ya se vivió el año pasado, cuando el Departament d'Ensenyament de la Generalitat informó a los padres de que tendrían que pagar el comedor y el transporte. De hecho, las familias tuvieron que abonar los costes de los servicios hasta el mes de diciembre, momento en el que el Consell Comarcal pudo financiar el servicio hasta finales de año. Ahora, los padres de los alumnos quieren evitar a toda costa que se produzca una situación similar a la vivida.

REAPERTURA DEL PUENTE DE MALPÀS EN EL EIX PIRINENC

Fomento descarta ahora el túnel de Xerallo por falta de presupuesto

MALPÀS

N.CASTELLS

El Ministerio de Fomento no considera prioritario el proyecto de construcción del túnel de Xerallo que debe unir este tramo del Eix Pirinenc en el Pallars Jussà con el Pont de Suert, en l'Alta Ribagorça. Así lo manifestó ayer la subdelegada del Gobierno en Lleida, Imma Manso, quien añadió que lo prioritario es licitar en breve 8,9 millones de euros para obras de mantenimiento, conservación y seguridad en todo el tramo del Eix Pirinenc de Lleida (La Seu d'Urgell-Sort-Pobla de Segur- el Pont de Suert).

Manso visitó las obras de urgencia de restitución del puente de Malpàs, entre la Pobla y el Pont, que han costado casi 135.000 euros y que han obligado a cerrar el tránsito rodado durante cinco días (frente a los diez previstos en un principio). Ayer se reabrió el paso de vehículos a partir del mediodía en los dos sentidos y algunos vecinos afectados por el corte de esta semana acudieron a estrenar el nuevo puente a pie y en vehículo. Los turistas lo cruzaban sin apenas percatarse de la no-

▶ Manso anuncia una inversión de 8,9 millones en todo el Eix Pirinenc

▶ Ayer quedó reabierto el tráfico rodado en el puente de Malpàs

vedad del puente (muchos ni siquiera sabían que la carretera había estado cortada hasta ayer). Al punto kilométrico 341, el del puente de Malpàs, acudieron también junto a la subdelegada Manso las autoridades comarcales de l'Alta Ribagorça y el Pallars Jussà.



NÚRIA CASTELLS

Las obras del puente de Malpàs han finalizado antes de lo previsto

El delegado del Alt Pirineu Aran y alcalde del Pont de Suert, Albert Alins, se mostró satisfecho de la rapidez con que se habían acometido las obras del puente de Malpàs, pero reclamó una vez más la construcción del túnel de Xerallo para mejorar la seguridad de este

tramo viario. Asimismo, el alcalde Alins denunció a su vez que los tramos viarios de l'Alta Ribagorça y los Pallars por donde pasa el Eix Pirinenc están abandonados por Fomento, que sí realiza intervenciones con frecuencia en los tramos del Eix Pirinenc próximo de Aragón.

INICIATIVA POPULAR

Erill-la-vall se llena con más de 1.000 velas en la Festa de la Llum

ERILL-LA-VALL • Los vecinos de Erill-la-vall, en l'Alta Ribagorça, organizaron una original fiesta nocturna el pasado jueves que bautizaron en su primera edición como Festa de la Llum. La localidad se iluminó con más de mil velas repartidas por las calles más las que cada casa puso en ventanas y balcones. Además se programaron una serie de actos a partir de las 8 de la tarde y hasta pasada la medianoche que reunieron a numeroso público. La fiesta, que también contó con un mercado de productos artesanos, se inició con la actuación del grupo Vent de Port en la iglesia de Santa Eulàlia, siguió con una visita guiada al templo, las actuaciones de Dani y malabares con Paula y el Ball de Fanalets.



L.M.

La iglesia románica de Santa Eulàlia fue uno de los rincones que se iluminó con la Festa de la Llum del jueves